



Pièces	7 Pièces
Superficie	268 m²
Référence	1_10088
Prix	675 000 €

Fox-Amphoux

Maison à vendre (83670)

Découvrez cette magnifique maison de 180 m² habitables, offrant une surface totale d'environ 270 m², située sur un terrain clos et privé de 3157 m². Ce havre de paix comprend une piscine Diffazur à la forme libre avec un bain à remous intégré, ainsi qu'un garage. Principalement de plain-pied, la maison se compose d'une entrée accueillante, d'un WC pour invités, et d'un bureau. La suite parentale dispose d'une salle d'eau privative et d'un petit salon. Vous trouverez également deux autres chambres avec placards, une salle d'eau supplémentaire, et un séjour spacieux avec une belle hauteur sous ...

Discover this stunning country house with 180sqm of living space, offering a total area of approximately 270sqm, situated on a private and enclosed plot of 3157sqm. This haven of peace features a free-form Diffazur pool with an integrated jacuzzi, as well as a garage. Primarily single-story, the house includes a welcoming entrance, a guest toilet, and an office. The master suite boasts a private bathroom and a cozy lounge. Additionally, there are two other bedrooms with closets, an extra bathroom, and a spacious living room with a high ceiling and an insert fireplace. A bright veranda and a ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

